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занимает в регионе Яков-
левский городской округ по 
строительству индивидуаль-
ных жилых домов на 1000 жи-
телей. Лидерские позиции 
удерживает Белгородский 
район, на третьем месте - Ко-
рочанский район.

2 место

 e Свои двери собравшейся на остановке толпе открыл только третий автобус. / ФОТО: А. АЛЕКСАНДРОВА

 e Срочные дела пришлось отложить – на рейсе опять срыв. / ФОТО: А. 

АЛЕКСАНДРОВА

Информбюро События и факты

Самые обсуждаемые 
в стране события 
прошедшей недели

ВОИНСКИЙ УЧЁТ. Мини-
стерство обороны России 
представило проект по-
становления, согласно 
которому граждан пред-
лагается ставить на воин-
ский учёт без явки в во-
енный комиссариат - на 
основании данных госу-
дарственных информа-
ционных систем. В случае 
отсутствия возможности 
вручить повестку адреса-
ту лично или получить по 
почте, её предлагают счи-
тать вручённой через семь 
дней после публикации в 
соответствующем реестре.
 
ЦЕНЫ. В прошлом году 
книги в России подорожа-
ли на 15-20%. В этом году 
ожидается рост ещё на 
15%. Среди причин участ-
ники рынка называют по-
вышение стоимости им-
портных материалов, 
необходимых для печати 
книг, удорожание обору-
дования и запчастей, по-
ставки которых раньше 
шли из Европы, а теперь 
из Китая и Азии, а также 
увеличение цены на оте-
чественную бумагу.

РАЗВЕДКА. В Сингапу-
ре встретились высоко-
поставленные чиновни-
ки разведслужб около 20 
стран мира. Встреча со-
стоялась на полях форума 
по безопасности в Азиат-
ско-Тихоокеанском реги-
оне «Диалог Шангри-Ла». 
Обычно такие встречи не 
афишируются. Помимо 
глав Нацразведки США 
и Индии в переговорах 
принял участие пред-
ставитель Китая. Здесь 
обсуждались вопросы 
транснациональной пре-
ступности и конфликт на 
Украине.

НЕЙРОСЕТИ. В России 
появится нейросеть для 
поиска домашних живот-
ных. Её создаёт компания, 
разрабатывающая систе-
му распознавания лиц. 
Как передаёт ТАСС, вла-
дельцы и те, кто подобрал 
их кошек и собак, смогут 
загружать фото и связы-
ваться друг с другом. 

АВТОПРОМ. Компания 
ГАЗ собирается возро-
дить «Волгу» по аналогии 
с «Москвичом» в 2024 году. 
О том, что такая возмож-
ность действительно об-
суждается, сообщил ТАСС 
вице-премьер – глава 
Минпромторга РФ Денис 
Мантуров. 

Здравоохранение

 dРабота «Поездов здо-
ровья» возобновилась в 
регионе. Передвижные 
медкомплексы не рабо-
тали некоторое время 
из-за проводимого тех-
обслуживания.

Первыми после непро-
должительного перерыва 
«Поезда здоровья» примут 
в Губкинском, Новоосколь-
ском и Яковлевском го-
родских округах, а также 
в Ровеньском районе. Все 
расписания движения 
медкомплексов будут опу-
бликованы в соцсетях пра-
вительства региона и на 
официальных ресурсах Ми-
нистерства здравоохране-
ния Белгородской области. 
С начала года «Поезда здо-
ровья» посетили уже 54 на-
селённых пункта Белгород-
ской области. За это время 
различные обследования 
прошли 11 379 человек.

Чтение

 dНаш округ стал 
вторым в области в но-
минации «Самый чи-
тающий муниципаль-
ный район/городской 
округ». Такое приятное 
известие поступило на-
кануне Общероссийско-
го дня библиотек.

Абсолютным лидером 
чтения стал Дмитрий 
Ерёмин. Евгения Гаврило-
ва оказалась лидером в но-
минации «Самый активный 
посетитель библиотеки». А 
Кирилл Лохматов стал ли-
дером в такой же номи-
нации среди молодёжи!  
Вторым в области среди 
самых щедрых дарителей 
стал Денис Владимирович 
Хребтов.

Энергетика

 dВ ходе рабочей встре-
чи, прошедшей на 
днях в Центре управле-
ния сетями «Белгород-                                          
энерго», губернатор 
Белгородской области 
Вячеслав Гладков и ге-
неральный директор 
ПАО «Россети Центр» и 
ПАО «Россети Центр и 
Приволжье» Игорь Ма-
ковский оценили опера-
тивную ситуацию в ре-
гионе.

Стороны обсудили актуаль-
ные вопросы безопасности 
персонала энергокомпа-
нии при проведении работ 
и защиты электросетевых 
объектов в условиях высо-
кого уровня террористиче-
ской опасности.

Анастасия Александрова

 dПосле многообещающе-
го комментария властей 
по поводу улучшения 
транспортного сообщения 
на межмуниципальном 
маршруте № 220 «Бел-
город-Строитель» яков-
левцы наконец-то смогли 
вздохнуть с облегчением. 
Правда, эйфория длилась 
ровно до того момента, 
пока в очередной рабо-
чий день жители и гости 
нашего городка не оста-
лись «за бортом» вожде-
лённого рейсового «лай-
нера».

Ситуация с транспортным 
движением сложилась в округе 
непростая. Долго боролись 
жители города за повышение 
качества транспортного обслу-
живания на конкретном рейсе 
– пассажиры есть, а автобуса не 
видно порой на горизонте. 

К возникшей проблеме под-
ключились муниципальные и 
региональные власти. Опера-
тивная помощь с ремонтом ав-
тобусов, разрыв контракта со 
старыми перевозчиками, за-
ключение нового соглашения с 
другими организациями, изме-
нение графика, передача новых 
автобусов в округ – кажется, в 
ход пошла вся «тяжёлая артил-
лерия» и целый комплекс дей-
ствий по решению сложившей-
ся проблемы с транспортом, но… 

Утро рабочего дня. Из сто-
лицы региона многие спешат 

«За бортом» 220-го
На злобу дня. Яковлевцы вновь 
столкнулись с проблемой движения 
рейсового автобуса

в Строитель по своим делам: 
одни на работу, другие – с не-
лёгкой ночной смены домой. 
Есть среди них и те, кто торо-
пится на консультацию к опыт-
ному врачу, юристу, а у кого-то 
и вовсе плотно распланиро-
ван весь день. Похоже, вскоре 
все дела придётся перенести 
на неопределённый срок – на 
долгожданном рейсе опять 
срывы. Нет, на этот раз автобу-
сы пришли в назначенное по 
графику время, правда, так и 
не открыли двери своим пас-
сажирам. 

- Первый, второй, третий… 
Пролетали мимо остановки ав-
тобусы, как и часы в их ожи-
дании. Записалась к врачу на 
10:00, но вряд ли уже успею. 
На остановку, кстати, я пришла 
ровно к 8 утра, но двери автобу-
са (третьего!) открылись только 

сейчас, - посетовала наша по-
путчица Марина, когда в 9:35 
долгожданный автобус отбывал  
от остановки «Энергомаш». 

Как минимум дважды «за 
бортом» 220-го рейса в этот 
день осталась недоумевающая 
толпа, которая успела собраться 
за эти полтора часа. Вопросов у 
всех было много, ответ был по-
лучен один – в диспетчерской 
яковлевской автостанции за-
явили, что один из автобусов, 
который должен был совер-
шать рейс по маршруту № 220, 
сломался, про второй – ком-
ментарий был неоднозначен: 
«Следовал по графику». Похоже, 
собственному.

Испорченное утро, недо-
вольные пассажиры и опять 
всплывшая проблема с транс-
портом – история, кажется, не 
закончена? 


